

SPORT IN KÜRZE

Magdalena Höfele scheidet verletzt aus

REGENSTAUF. Beim 2. Verbandsranglistenturnier der Altersklasse Jugend und Schüler B spielten in Regensauf die besten Nachwuchs-Tischtennispieler Bayern ihre Sieger aus (wir berichteten). Bei den Mädchen das größte Kontingent. Milena Burandt und Franziska Brickl (beide DJK Ettmannsdorf) schafften Rang fünf und sechs. Pech hatte Magdalena Höfele (SC Sinzing): Nach 2:2 Spielen mit 9:8 Sätzen musste sie verletzt aufgeben.

KSV Bavaria startet in der 2. Heber-Bundesliga

REGENSBURG. Der Auftakt im Mannschaftsgewichtheben der 2. Bundesliga Gruppe B führt die Staffel vom KSV Bavaria Regensburg nach Görlitz. Im Dreierkampf zusammen mit SV Empor Berlin gastieren sie am Samstag um 16 Uhr bei der Kampfgemeinschaft Görlitz/Zittau. Bei diesem Aufeinandertreffen werden sechs Punkte vergeben; dies bringt eine besondere Brisanz in die Wettkampfgestaltung. Trotz der 560 Kilometer langen Anreise wollen die Bavaria-Heber mit „breiter Brust“ ihren ersten Wettkampf in der zweithöchsten deutschen Liga erfolgreich bestreiten, wie Trainer Josef Graf zuversichtlich sagt – umso mehr, nachdem er kurz vor dem Start noch einen starken tschechischen Heber mit Petr Venznik aus Pilsen verpflichten konnte. Seinen ersten Auftritt bei den Weißblauen bestreitet er zusammen mit Yasin Yüksel, Patrick Dürnberger, Paul Hölter sowie den starken Frauen Jaqueline Schroll, Claudia Pobig, und Lena Nützel. Auch einige Fans machen sich auf die Reise, die mit den Angehörigen und Bekannten der aus Görlitz stammenden Claudia Pobig die KSV-ler unterstützen werden.

Heimspiel der Royals gegen Nürnberg Rams II

REGENSBURG. In der American Football-Aufbauliga mussten sich die Regensburg Royals zuletzt mit 0:27 gegen die Nürnberg Hawks geschlagen geben. Am Sonntag gibt es das nächste Heimspiel der Royals gegen die Nürnberg Rams II. Kick Off ist um 15 Uhr am Sportplatz des SC Regendorf. Der Eintritt ist frei.

Ansgar Kühnapfel in Bestzeit zum M50-Titel

REGENSBURG. Eine Woche nach den Deutschen Meisterschaften fanden die „Bayerischen“ im Bahngehen statt. Der Gehsportverein Regensburg war mit nur drei Teilnehmern sehr erfolgreich. Im 10 000-m-Bahngehen wurde Andreas Janker (LG Röthenbach) in 44:32 Minuten wieder Bayerischer Meister. Ansgar Kühnapfel ging in 62:27 Minuten persönliche Bestzeit und belegte Gesamtplatz vier. In der Seniorenwertung M50 wurde er Bayerischer Meister und stand bereits zum 25. Mal auf dem Siegerpodest bei Landestitelkämpfen. Als Sechster (Vizemeister M65) kam Josef Berzl in 64:48 Minuten ins Ziel. Wolfgang Hammer – bei der „Deutschen“ im 5000 m Bahngehen Fünfter in der M65 – belegte Rang zehn und wurde mit der Zeit in 69:51 Minuten Vierter seiner Altersklasse.



Ansgar Kühnapfel und Josef Berzl (r.) am Weg ins Ziel. Foto: Geherverein